



Tur Feat Madonna 'Celebration' Memikat Fans dengan Busana Kulit dan Renda yang Menawan

Description

Madonna Kembali ke Madison Square Garden

Ada perasaan cinta dan pengabdian dari para penggemar Madonna yang baru-baru ini menonton penampilan megah penyanyi Pop Queen tersebut di Madison Square Garden. Di usia 65 tahun, Madonna menjanjikan bahwa pertunjukannya di tur Celebration ini adalah pertunjukan terakhir dan pertunjukan pertama sekaligus.

Penggemar Menantikan Konser Madonna

Sebelum konser dimulai, para penggemar Madonna sudah berkumpul di luar arena, menyematkan pakaian khasnya yang menunjukkan cinta mereka terhadap idolanya. Para penggemar bahkan menyebutkan bahwa "It is what it is-mau bagaimanapun, dia tetap Madonna."

Pendapat Para Fans

Para penggemar dari berbagai profesi pun memberikan pandangannya tentang nilai Madonna bagi mereka. Menurut Francisco Ramirez, seorang konsultan komunikasi, Madonna adalah simbol kebebasan bagi kaum LGBTQ+. Mike SmileZ, manajer artis, bahkan mengaku bahwa Madonna adalah tokoh yang membantunya menemukan jati dirinya. Keyakinan para penggemar terhadap Madonna begitu kuat hingga kehadiran dan kebiasaannya untuk terlambat dalam konser dianggap sebagai hal yang disiapkan dengan matang.

Memelestarikan Budaya Queer

Madonna terkenal akan dukungan kuatnya terhadap pergerakan queer. Menurut Peter Maslow, seorang pelatih perhotelan, adalah dukungan ini yang membuatnya begitu penting bagi mereka. Dia juga diharapkan dapat membagikan pengalaman dan pandangannya tentang teman-temannya selama krisis AIDS.

Penilaian terhadap Karier Madonna

Dalam para penggemarnya, Madonna dianggap tidak akan pernah berhenti berkarier. Para penggemar seperti Kevin Smith, pendidik bidang keadilan pidana, bahkan menyebutkan bahwa "People keep saying it's her last tour, but I don't believe it."

Madonna Terus Bergerak dan Berubah

Nina Lebron, seorang guru, menegaskan bahwa daya tarik Madonna tidak pernah padam, selalu berubah, dan menekan tombol-tombol yang penting. Dukungannya terhadap seniman dan perancang busana juga tidak pernah pudar. Jadi, tak heran jika penting bagi Sophia LeMay, seorang akuntan korporat, untuk bisa melihatnya tampil secara langsung.

Ringkasan

Madonna tampil di Madison Square Garden dalam rangkaian Celebration Tour, spetakel panggung yang megah yang didedikasikan untuk katalog hits-nya sebagai Ratu Pop. Dia meminta Kelly Ripa untuk bergabung bersamanya memilih gerakan ballroom para penarinya dengan scorecard. Sementara itu, penggemar Madonna berbagi pendapat tentang gugatan yang diajukan oleh dua penonton konser terhadap Madonna. Mengapa Madonna begitu penting bagi Anda? Apakah Anda keberatan menunggu diva? Bagaimana pendapat Anda tentang keseluruhan artikel ini?

Apa pendapat Anda tentang lingkaran kontroversi yang mengelilingi Madonna dan apakah Anda setuju dengan keserbagunaan seni dan desain dalam karirnya? Apakah Anda tidak keberatan menunggu interval waktu yang diputar di teater sebelum pertunjukan dimulai? Ayo bagikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)